



Logis abbatial en entrée du village d'Elan

Communauté d'Agglomération Charleville-Mézières / Sedan

130.000 habitants
65 communes

Lettre hebdomadaire d'information – Première année Numéro 1 – 2 Février 2015

Le vadémécum de de la Communauté d'Agglomération bientôt disponible

La Communauté d'agglomération Charleville-Mézières/ Sedan : qui fait quoi ? Comment joindre les services ?

Deux questions auxquelles s'emploie à répondre le vadémécum élaboré par le service communication à la demande du Président.

Ce document simple et clair sera remis à tous les conseillers communautaires lors du prochain conseil le 10 février prochain.

Orientations budgétaires 2015 : les instances communautaires au travail

Présenter au conseil communautaire le projet d'orientations budgétaires 2015 avant la fin du mois de février constitue un objectif de l'exécutif communautaire.

Aussi un véritable « BP Round » s'est engagé : après la réunion du bureau programmée le 3 février prochain, les commissions permanentes se réuniront dans la foulée afin de débattre sur la base des propositions des services.

Le comité de pilotage de l'Ecole Supérieure Nationale des Arts de la Marionnette

Sous la Présidence de Monsieur Boris Ravignon, le comité de pilotage de l'Ecole Supérieure Nationale des Arts de la Marionnette s'est tenu le 23 janvier dernier au sein des locaux de la communauté d'agglomération.

L'Etat, la Région et le Département ont renouvelé leur soutien technique et financier au projet.

Le tableau de bord des travaux en cours dans les communes de l'agglomération.

Les services préparent le tableau de bord mensuel des travaux en cours dans les communes. Ce tableau présentera pour chaque commune et mensuellement notamment les travaux d'assainissement, d'eau potable, de déploiement des bacs de déchets ménagers.

La Communauté d'Agglomération remet en route son site Internet

En maintenance depuis de longs mois, le site Internet de la communauté d'agglomération sera remis en route avant la fin du premier trimestre.